

LES AÉROMODÉLISTES PRENNENT LE TEMPS DE SOUFFLER

La traditionnelle exposition d'aéromodéliste de l'Aéro Club de Wavre se tiendra les 8 et 9 février à l'Hôtel de Ville. Cette 34^e édition sera l'occasion pour les visiteurs de découvrir une soufflerie d'essais aérodynamiques en fonctionnement.

Cette soufflerie, qui est aussi impressionnante par sa taille (4 mètres de long) que par ses performances (accélération de l'air dans la veine d'essai à plus de 100 km/h), a été conçue et réalisée par Bruno Scordo, un modéliste passionné depuis quarante ans qui anime des cours de sciences dans les écoles par des démonstrations et expérimentations liées à l'aviation.

En réalisant cette soufflerie, Bruno Scordo vise à susciter chez les élèves de l'enseignement secondaire de l'intérêt pour les métiers scientifiques et techniques. Il s'agit donc d'un formidable outil didactique permettant de démontrer les forces en présence et d'expliquer comment il se fait qu'un avion vole.

Bien sur, comme chaque année, les plus beaux modèles réduits seront présentés par des modélistes de tout le pays. Avions, planeurs et hélicoptères quadricoptères se laisseront admirer pendant les deux jours que dure cette exposition.

Ce sera aussi l'occasion de parcourir la bourse d'échange ou chacun pourra trouver son



bonheur, qu'il soit à la recherche d'une petite pièce, d'un moteur ou d'un modèle prêt à voler.

Cette exposition, dont l'entrée est gratuite, est ouverte à tous. Les amoureux de tout ce qui vole, les modélistes passion-

nés ou les simple curieux sont les bienvenus.

A l'Hôtel de Ville, les samedi 8 et dimanche 9 février, de 9 à 17 heures. Infos: www.aeroclubwavre.be. Contact: aeroclub.wavre@gmail.com.

